



裏小だより

No. 2

発行日：平成30年 5月25日

【教育目標】
心豊かなたくましい子の育成

発行者 校長 國分 洋志

「前期児童会総会」(新3年生以上の児童会スタート！)

4月24日(火)6校時に、3年生以上の新しいメンバーによる「平成30年度の前期児童会」が開催されました。裏磐梯小学校の学校生活が、より楽しくより生活しやすくなるように、みんなで考えた様々な活動について話し合いました。活発な意見交換がなされ、次の日から本格的な活動がスタートしました。



避難訓練の合い言葉「お・か・し・も」を実践しました。



5月1日(火)の2校時目に「避難訓練(火事想定)」を実施しました。喜多方消防署北塩原分署より5名の講師の方々に来て頂き、避難経路の確認と避難の仕方(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)を実践しました。5・6年生の水消火器による消火訓練と、煙が充満した部屋の避難の仕方を、図書室を使って体験しました。姿勢を低くしてみると、煙も吸わずに、視界も確保できる事が、実際に理解できました。

「1年生を迎えるつどい」(転入職員の一芸披露！)

5月1日(火)のお昼休みの時間を使って、1年生を迎えるつどいを行いました。新1年生の5名に楽しんでもらおうと、全校生でジャンケン列車をして、3年生の大橋陽太さんが最後まで勝ち残りました。今年度新しく来られた先生方の特技等の披露がありました。佐藤幸也先生はドローン飛行。及川美咲先生は公式テニスのボレー合戦を教頭先生と！大津裕先生は一輪車走行。渡部実和子先生は手品。五十嵐悟先生は遠投。それぞれの持ち味を出したパフォーマンスを披露され大反響でした！特に、渡部先生のトランプマジックは見事でした。



6年生10人 修学旅行に行ってきました！



5月10日(木)～11日(金)の2日間、さくら小の6年生(17人)と一緒に、修学旅行に行ってきました。残念ながら、耶麻地区小学校教育研究会の代表として参加しなければならない福島県の会議があり、代わりに教頭先生に行ってもらいました。1日目は、仙台市八木山ベニーランドの自由行動から始まり、集合場所の仙台市科学館までの間は、自分たちが計画したコースに従って、協力し合って班別行動を行いました。2日目は、気持ちの良い絶好の天気の中、ホテル大観荘から松島に行き、五大堂や瑞巖寺を見学した後、松島遊覧を満喫しながら、塩釜へ渡りました。最後に仙台うみの杜水族館でイルカショーなどを見学して、全員元気に帰校しました。

見学学習(中学年)

5月10日(木)は、3・4年生17名で、福島の「こむこむ」に行き、プラネタリウムを見たり、風船ロケットを作ったり、あづま運動公園では、ボルダリング体験などをしてきました。



ふれあい体験学習(低学年)

5月11日(金)は、1・2年生7名で、猪苗代湖の白鳥丸に乗って遊覧を楽しんだり、緑の村で立体お絵かきをしたり、淡水魚館ではたくさんの淡水魚を観察したり、楽しいふれあい体験学習をしてきました。



5/23(水)の奉仕作業(校庭の除草)ご協力ありがとうございました！